

ATTESTATION SUR L'HONNEUR RELATIVE AUX CRITERES D'EXCLUSION

La société / le groupement ou chaque membre du groupement / le Prestataire:

Ayant son siège social à :

Représentée par :

En qualité de :

Dûment habilité pour ce faire,

Est exclu de la participation au marché tout fournisseur ou soumissionnaire potentiel :

- a. qui a fait l'objet d'une condamnation prononcée par un jugement définitif pour une ou plusieurs des raisons suivantes : participation à une organisation criminelle, corruption, fraude, blanchiment de capitaux, financement du terrorisme, infractions terroristes ou infractions liées à des activités terroristes, travail des enfants ou traite des êtres humains ;
- b. qui est en état de faillite, de liquidation, de cessation d'activités, de règlement judiciaire ou de concordat préventif ou dans toute situation analogue résultant d'une procédure de même nature, ou qui fait l'objet d'une procédure de même nature ;
- c. qui a fait l'objet d'un jugement ayant autorité de chose jugée constatant un délit affectant sa moralité professionnelle ou une faute grave en matière professionnelle ;
- d. qui n'est pas en règle avec ses obligations relatives au paiement des cotisations de sécurité sociale, ou de ses impôts et taxes, selon les dispositions légales du pays d'enregistrement, de résidence ou d'établissement ;
- e. qui constitue une entité qui agit dans l'intention de se soustraire à des obligations fiscales, sociales ou à toute autre obligation légale (coquille vide), a déjà créé ou est en cours de créer une telle entité ;
- f. qui a été impliquée dans une mauvaise gestion des fonds du Conseil de l'Europe ou fonds publics ;
- g. qui est ou paraît être dans une situation de conflit d'intérêts relativement au marché.

Chaque soumissionnaire doit fournir, lors de la présentation de son offre, une déclaration sur l'honneur attestant qu'il/elle ne se trouve dans une des situations visées ci-dessus.

Le Conseil de l'Europe se réserve le droit de demander aux adjudicataires de fournir les pièces justificatives suivantes :

- a. pour les points sous a), b), c) et f), la production d'un extrait du casier judiciaire ou, à défaut, d'un document équivalent délivré par l'autorité judiciaire ou administrative compétente du pays d'établissement dont il résulte que ces exigences sont satisfaites ;
- b. pour les points sous d) un certificat délivré par l'autorité compétente du pays d'établissement. »

Cachet du candidat

A

Le

Signature

Le Conseil de l'Europe se réserve le droit de demander aux adjudicataires de fournir les pièces justificatives suivantes :

- a. pour les points sous a), b) et c), la production d'un extrait du casier judiciaire ou, à défaut, d'un document équivalent délivré par l'autorité judiciaire ou administrative compétente du pays d'établissement dont il résulte que ces exigences sont satisfaites ;
- b. pour les points sous d) un certificat délivré par l'autorité compétente du pays d'établissement.

SWORN STATEMENT RELATING TO EXCLUSION CRITERIA

The bidder, the consortium or each member of the consortium the service provider:

Official seat/address:

.....

If applicable, represented by:

.....

Potential suppliers or bidders shall be excluded from participating in the tender procedure where they:

- have been sentenced by final judgment on one or more of the following charges: participation in a criminal organisation, corruption, fraud, money laundering, terrorist financing, terrorist offences or offences linked to terrorist activities, child labour or trafficking in human beings;
- are in a situation of bankruptcy, liquidation, termination of activity, insolvency or arrangement with creditors or any like situation arising from a procedure of the same kind, or are subject to a procedure of the same kind;
- have received a judgment with res judicata force, finding an offence that affects their professional integrity or serious professional misconduct;
- do not comply with their obligations as regards payment of social security contributions, taxes and dues, according to the statutory provisions of their country of incorporation, residence or establishment;
- are an entity created to circumvent tax, social or other legal obligations (empty shell company), have ever created or are in the process of creation of such an entity;
- have been involved in mismanagement of the Council of Europe funds or public funds;
- are or appear to be in a situation of conflict of interest in relation to the tender procedure.

All bidders shall deliver, when submitting their tender, a declaration on their honour certifying that they are not in any of the above-mentioned situations.

The Council of Europe reserves the right to ask successful bidders to supply the following supporting documents:

- for the items in a), b), c) and f), an extract from the record of convictions or failing that an equivalent document issued by the competent judicial or administrative authority of the country of incorporation, indicating that these requirements are met;
- for the items in d), a certificate issued by the competent authority of the country of incorporation."

Candidate's stamp (where applicable)

Place

Date

Signature:

The Council of Europe reserves the right to ask the successful tenderer to provide the following supporting documents:

- for points under a), b) and c) above, a criminal record listing excerpt or, where this is not possible, an equivalent attestation issued by the competent judicial or administrative authorities of the country where the tenderer is established, proving that these requirements are satisfied;
- for points under d) a certificate issued by the competent authorities of the country where the tenderer is established.